

# NGO

## Pastikan Kelancaran arus Balik, Kapolres Gresik Cek Langsung Jalur Wilayah Selatan

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

May 6, 2022 - 06:29



GRESIK – Peninjauan arus balik tidak hanya terpusat di wilayah kota saja.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis, SH, SIK, MSi, didampingi Waka Polres Gresik Kompol Ari Galang Saputro bersama PJU Polres Gresik melakukan Pengecekan di sejumlah titik di wilayah Gresik Selatan. Peninjauan ini untuk memastikan kelancaran arus balik di Gresik bagian selatan.

Alumnus Akpol 2002 ini mendatangi pos Pam Legundi, Pos Pam Rest Area Tol KM 736 B dan wisata Lontar Sewu Desa Hendrosari Kec. Menganti Kabupaten Gresik, Kamis (5/5/2022).

Sebelum Melakukan pengecekan Pos Pam, Kapolres beserta PJU terlebih dahulu singgah ke wisata lontar Sewu yang terletak di Desa Hendrosari Kec. Menganti yang disambut panitia wisata saudara Asno Hadi serta Forkopimcam Menganti kabupaten Gresik.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis menyampaikan rasa terimakasih kepada pengelola wisata mematuhi protokol kesehatan bagi setiap pengunjung.

“Kami lakukan untuk mencegah terjadinya klaster baru saat momen libur sekarang ini. Terlebih lagi kondisi Kabupaten Gresik belum aman dari penyebaran Covid -19,” tegas Azis.

Pihaknya juga membagikan masker kepada pengujung yang tidak memakai masker guna memutus rantai penularan covid 19.

Rombongan melanjutkan pengecekan Pos Pam Legundi yang terletak di simpang empat Legundi Driyorejo Kec. Driyorejo dan dilanjutkan Pos Pam Rest Area 736 B kec. Wringin anom, Kabupaten Gresik.

“Alhamdulillah tidak terjadi kemacetan, tentunya volume kendaraan cukup tinggi tapi relatif aman dan lancar,” tegasnya lagi.

Azis mengimbau agar pemudik tidak memaksakan diri saat mulai kelelahan.

“Kami mengingatkan pengguna jalan agar istirahat kalau lelah dan mengantuk, gunakan fasilitas yang kita siapkan di Pos pam, maupun Pos yan, semoga selamat sampai tujuan. Jangan lupa terapkan prokes semoga pandemi ini segera berlalu,” tambah AKBP Azis.

Sementara itu, Kapolsek Menganti AKP Tatak Sutisna menambahkan pihaknya bersinergi dengan panitia menerapkan prokes ketat di lokasi wisata. Personel Polsek Menganti diterjunka di area pintu masuk lokasi wisata Lontar Sewu.

“Kami memastikan pengunjung memakai masker, apabila ada yang tidak menggunakan masker langsung kami berikan masker sebelum masuk ke lokasi wisata,” tambah Tatak. (Hms/Jon)